

FAHRGAST stellt sich vor

Fahrgast, die Lobby für den öffentlichen Verkehr, arbeitet nunmehr schon acht Jahre als unabhängiger Verein.

von Christoph Denk

Was macht FAHRGAST?

Unser Ziel ist es, den öffentlichen Verkehr attraktiver zu machen und dabei vor allem die Anliegen seiner Fahrgäste bei den zuständigen Stellen zu vertreten. Auch „heiße Eisen“ werden von uns ohne Skrupel aufgegriffen, als unabhängiger Verein müssen wir uns nur vor unseren Mitgliedern verantworten. Trotzdem versuchen wir trotz aller Härte fair zu bleiben. Angriffe „unter der Gürtellinie“ werden nicht toleriert, die Kritik wird sachlich und nicht an „den Haaren herbeigezogen“ sein. Unsere Gesprächsbasis ist mit den meisten zuständigen Damen und Herren durchaus als gut zu bezeichnen und deshalb konnten bereits viele Verbesserungsvorschläge durchgesetzt werden.

FAHRGAST Erfolge:

- Rettung der Neubergerbahn vor der Stilllegung 1991
- Rettung der Übelbacherbahn durch Erarbeitung eines attraktiven Fahrplans
- Zahlreiche Attraktivitätssteigerungen in Graz sind auf unsere Vorschläge zurückzuführen (Polster-

sitze, Verlängerung der Betriebszeiten und Taktverdichtung auf einigen Straßenbahn- und Autobuslinien in Graz

- Mitarbeit an zahlreichen Projekten (zB.: Möglichkeit des Einsatzes eines Panoramawagens auf der Salzkammergutbahn...)

Mitarbeiter:

Alle aktiven Mitarbeiter arbeiten ehrenamtlich. Wir treffen uns jeden Montag von 19 bis 21 Uhr in den ÖH-Räumlichkeiten auf der Alten Technik in Graz (Rechbauerstraße). Bei Interesse würden wir uns freuen, wenn Du einmal bei uns vorbeischaust. Ein attraktiver Fahrplan, nicht eingestellte Eisenbahnstrecken, bessere Verbindungen und ein ausgeklügeltes Tarifsyst. kommen in den meisten Fällen nicht von selbst. Gerade Deine aktive Mitarbeit kann vieles bewirken. Sich ärgern ist zu wenig - Initiative ist gefragt.

ÖV-Anliegen:

Solltest Du Anliegen, Verbesserungsvorschläge oder Beschwerden vorzubringen haben, geben wir Dir die Möglichkeit, Deine Vorschläge in unserer Zeitung zu veröffentlichen (Leserbriefecke). Unsere Zeitung hinterläßt bei vielen Verantwortlichen ein großes Echo

- wie uns viele Schreiben zu veröffentlichten Artikeln zeigen.

FAHRGAST-Zeitung:

Unsere Zeitung hat je nach Thema eine Auflagenstärke von 1000 bis 5000 Stück und wird in der gesamten Steiermark bezogen.

Du siehst also, ein Verein lebt von Leuten mit verschiedenen Ideen, von Förderern und Arbeitenden. Nur mit Engagement und Ideen kann man Erfolge feiern. Nur wenn wir alle unseren Beitrag leisten können wir einmal sagen, nicht nur geschimpft, sondern auch etwas getan zu haben.



Die Lobby für den öffentlichen Verkehr